

## **Nace un diario con valor e independencia**

El Salvador y el mundo tienen hoy un nuevo medio de comunicación. La Página, un diario digital salvadoreño que tiene como principal misión ejercer periodismo honesto, solidario, ciudadano, moderno; un periodismo que tenga como gran jefe y principal referente a la comunidad.

Nacemos con humildad, sin ínfulas, con el ferviente deseo de servir desde esta palestra para que todas nuestras audiencias tengan a tiempo la información convertida en noticia.

Nuestro lema es "El valor de la independencia", usando el término "Valor" en dos acepciones: la de valentía y la de virtud. No estamos atados a intereses que no sean los del periodismo íntegro, aquel que antepone las agendas de la sociedad en su conjunto sobre los sectoriales.

Nos definimos como un diario amante y defensor del sistema de libertades, de la economía social de mercado y de un esquema político profundamente democrático.

La línea editorial estará anclada, reiteramos, en la defensa de las libertades individuales y colectivas, y esta visión se aplicará al criterio con el que se impulsará la cobertura diaria.

Uno de nuestros compromisos cotidianos es brindar información precisa, contrastada, corroborada hasta donde el sentido común y las reglas periodísticas lo imponen dentro de un estilo vivaz, fluido y de fácil lectura. Y haciendo uso de las herramientas tecnológicas La Página proveerá noticias de diversos ámbitos en un tiempo eficiente.

Carecemos de filiación partidaria y tampoco respondemos a sectores cuya visión corta les induce a primar intereses personales coaccionando los comunitarios.

Nacemos con la fe puesta en que el mismo sistema de libertad de mercado en el que creemos será quien sostenga nuestras necesidades financieras.

No tenemos presupuestos asignados por institución alguna, nacional o

internacional, para subvencionarnos. El esfuerzo financiero procede de personas visionarias que han decidido apoyar este sueño para fortalecer la democracia en nuestro país.

Somos un grupo de periodistas de larga trayectoria que nos unimos ahora en esta misión de vida para hacer nacer una voz dentro del sistema democrático salvadoreño, para ejercer con profesionalismo el sagrado derecho a la información.

Estamos conscientes de que el reto es enorme, pero tenemos la valentía para afrontarlo y la confianza en que nuestro trabajo se verá recompensado con el apoyo suyo, de nuestros amigos lectores.

Estamos abiertos a las críticas y sus opiniones serán analizadas con mucha seriedad a la hora de corregir rumbos.

La Página estará siempre aquí, para que sean ustedes quienes decidan cuándo informarse.

Y para quienes se preguntan quiénes somos, he aquí la lista de los periodistas que integramos la sala de redacción.

Editor Jefe  
Jaime Ulises Marinero

Periodistas:  
Donelly Henríquez  
Milton Grimaldi  
Diana Escalante  
Hacel Orellana  
Raúl Méndez  
Miguel Marroquín  
Gregorio Morán